



Offene Ganztagschule Gottfried Kinkel, Bonn-Oberkassel
Pressespiegel

General-Anzeiger Bonn, 02. Dezember 2014

Weihnachtliche Aktionen hinter jeder Klassentür

Großer Andrang beim „Adventshaus“ der Gottfried-Kinkel-Grundschule in Oberkassel

VON LEIF KUBIK

OBERKASSEL. Zeitweise kam man kaum vorwärts, so voll war es in der Gottfried-Kinkel-Grundschule in Oberkassel. Am Samstagnachmittag fand dort wieder das traditionelle „Adventshaus“ statt. Die ganze Schule war vorweihnachtlich geschmückt und alle Klassen hatten spannende Aktionen geplant: Hinter fast jeder Tür der Schule waren zahlreiche Angebote zu finden – von vielerlei Leckereien über Bastelideen bis hin zum gemütlichen Vorlesen.

Die Klasse 2c zum Beispiel hatte zum Kerzenverzieren eingeladen: „Das ist eine tolle Geschenkidee. Ich habe ‚Weihnachten‘ auf meine Kerzen geschrieben“, erzählt die neunjährige Aditi aus der Klasse 4a freudestrahlend bei der Aktion der Jüngeren. Von einer Weihnachts-



Beim „Adventshaus“ in der Gottfried-Kinkel-Grundschule gab es zeitweise fast kein Durchkommen.
FOTO: MAX MALSCH

mann-Olympiade in der Turnhalle bis zur Filzherstellung gab es viel zu entdecken. Für die adventliche Bewirtung sorgte der Förderverein. Außerdem wurde in der Schulbücherei nach einem Lesewettbewerb ein Gutschein verlost.

Rechtzeitig zum „Adventshaus“ sind auch die neuen Kapuzenpullover und T-Shirts mit dem bunten Schullogo und dem Schriftzug „Kinkel-Kid“ fertig geworden. Der Rotary Club hatte die Erstellung des beliebten Kinkel-Kalenders wieder gefördert. Jede Klasse hatte eine Monatsseite gestaltet. Das Ergebnis wurde während des „Adventshauses“ für fünf Euro verkauft.

Der Erlös kommt dem neuen schuleigenen Lernstudio und damit der Förderung der Kinder zugute. Seit einem halben Jahr werden die „Kinkel-Kids“ in dem

Lernstudio individuell gefördert. Dieses Studio ist kein Klassenraum im üblichen Sinne. Kinder werden einzeln und in kleinen Gruppen gezielt gefördert.

Dazu wurde ein eigener Raum besonders beruhigend und ablenkungsfrei gestaltet und mit Materialien zur Förderung von Motorik, Wahrnehmung, Sprache und Mathematik ausgestattet. Das Lernstudio ist täglich zwei Stunden lang durch qualifizierte pädagogische Fachkräfte besetzt und für alle Kinder offen. Die Auswahl erfolgt jeweils durch Absprache aller Pädagogen. Auch die Beratung der Eltern gehört zum Angebot.

Realisiert werden konnte das Projekt nur dank 8000 Euro an Spendengeldern und der Beteiligung des Fördervereins mit weiteren 6000 Euro.